

# elailon à Aigrefeuille-d'Aunis »

**AIGREFEUILLE-D'AUNIS**

## Nouveau défi au Mans

Malgré le mauvais temps, la course cycliste du 14 juillet, organisée par l'Uca, a accueilli 115 compétiteurs. Dix Aigrefeuillais se préparent maintenant à partir au Mans pour participer aux 24 Heures cyclistes.

» Catherine HAMELIN.

**M**ERCREDI 14 juillet, c'est sous la pluie que la traditionnelle course cycliste "bleu-blanc-rouge" s'est déroulée. Mais malgré cela, 115 participants se sont inscrits. Le départ et l'arrivée ont eu lieu au lac de Frace et chaque groupe a été accompagné par des membres du club. Trois parcours ont été proposés. Ainsi: Bleu, départ à 8h 15 pour 105 km destinés aux plus courageux, circuit allant jusque dans le Marais poitevin; Blanc, départ à 8h 30



» Remise des maillots pour la course des 24 heures du Mans. (photo C. H.)

pour 80 km; Rouge, départ à 9 h pour 52 km.

Tous les cyclistes se sont retrouvés à l'arrivée vers 11 h, accueillis par l'Union cycliste aigrefeuillaise et les nombreux sponsors sous le kiosque à musique du lac de Frace.

Tous les participants à cette course tricolore ont été récompensés et sont repartis avec des lots.

### **En piste pour les 24 H du Mans**

Cette course a aussi été l'occasion de remettre des maillots offerts

par les sponsors à dix coureurs et leur accompagnateur. En effet, l'Uca organise une course en relais, les 21 et 22 août prochains, sur le circuit Bugatti du Mans, à laquelle vont participer ces cyclistes aigrefeuillais. Durant 24 h, une équipe de 6 coureurs vont se relayer toutes les 4 h et une autre équipe de 4 coureurs vont se relayer toutes les 6 h.

Les entraînements de l'Uca ont lieu le dimanche et le mercredi et démarrent à 8 h.

Renseignements et contact: cycles Bardon à Aigrefeuille ou Jacky Tétaud au 05 46 35 52 99.

### **BOUHET**

## Le repas a rassemblé les habitants

Sur la commune, la Fête nationale a été organisée mardi 13 juillet. Et comme il y avait beaucoup de personnes qui tra-

